

PROBLEMES

D'AMÉRIQUE LATINE

Chili : la fin des enclaves autoritaires ?

Emmanuelle Barozet
Daniela Cuadros Garland
Alfredo Joignant et Miguel Ángel López
Guillermo Larraín Ríos

Varia

*Les aspects politiques du fédéralisme
budgétaire argentin à l'aune
des négociations fiscales fédérales*
Alejandro Bonvecchi,
Démocratie et ethnicisation en Bolivie
Jean-Pierre Lavaud

SOMMAIRE

DOSSIER

« CHILI : LA FIN DES ENCLAVES AUTORITAIRES ? »

Présentation <i>David GARIBAY et Daniel PÉCAUT</i>	7
Les droites chiliennes : le dilemme de la rénovation <i>Emmanuelle BAROZET</i>	13
La démocratie chilienne (1990-2005) face à la cause des droits de l'homme et au désengagement politique des militaires <i>Daniela CUADROS GARLAND</i>	37
Le comportement électoral au Chili : paradoxes et présomptions sur la continuité ou la rupture de l'orientation du vote <i>Alfredo JOIGNANT et Miguel Ángel LÓPEZ</i>	63
Croissance rapide et inégalités extrêmes au Chili <i>Guillermo LARRAÍN RÍOS</i>	81

VARIA

Démocratie et ethnicisation en Bolivie <i>Jean-Pierre LAVAUD</i>	105
Les aspects politiques du fédéralisme budgétaire argentin à l'aune des négociations fiscales fédérales <i>Alejandro BONVECCHI</i>	129
Résumés français	153
Résumés espagnols	155